



Ibagué, 3 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1562

Más de 800 estudiantes ha impactado Alcaldía con talleres contra consumo de psicoactivos

Las jornadas se desarrollan en las instituciones educativas, con el apoyo de orientadores escolares.

En un trabajo conjunto, la Alcaldía de Ibagué e instituciones educativas de la ciudad, realizan talleres, charlas y actividades lúdicas y pedagógicas, para prevenir el consumo de sustancias psicoactivas en niños y jóvenes. Jornadas que se han adelantado con estudiantes de los grados sexto a undécimo.

"Venimos realizando unas serie de actividades, impactando a cerca de 800 jóvenes, los cuales han sido beneficiados con estas actividades que buscan contribuir a su proyecto de vida, a través del arte, la cultura y las expresiones artísticas. Además brindamos una charla agradable, dinámica y recreativa", indicó Taison Ramírez, psicólogo de la Alcaldía de Ibagué.

Durante las actividades, se interactúa con los jóvenes para saber sus conocimientos sobre las distintas sustancias psicoactivas, factores de riesgo y toma de decisiones en sus entornos; con el objetivo de formar personas con capacidad crítica, que puedan decidir por sí mismas y posean la información necesaria para tomar decisiones correctas, lejos de presiones y de la opinión de los demás.

"Agradecemos a la Administración Municipal, por abrir estos espacios en las instituciones educativas, ya que son importantes, que apropian a nuestros estudiantes en el fenómeno del consumo de sustancias sintéticas, psicoactivas y porque les dan herramientas para que ellos digan no a las drogas", agregó Dolerín Morales, orientadora del colegio José Antonio Ricaurte.











E - mail: prensa@ibague.gov.co